
Protokoll der Mitgliederversammlung Unser Melbbad e.V. am 15.06.2023 
Ort: Pfarrsaal Sankt Sebastian, 53115 Bonn 

Der Vorstand ist vertreten durch Achim Dehnen, Helga Effelsberg, Stefanie Fulda, 
Gisela Günter, Andrea Preil, Susanne Schneweis, Johannes Schneider 

Beginn 19.30 Uhr. 
 

Top 1: Begrüßung durch den Vorstand 

Der Vorstandsvorsitzende Herr Achim Dehnen begrüßt die Anwesenden.  

 

Top 2: Feststellung ordnungsgemäßer Einladung und Beschlussfähigkeit 

Die Einladung ist fristgerecht erfolgt, es sind 19 Mitglieder erschienen, die 
Beschlussfähigkeit der Mitgliederversammlung (MV) wird festgestellt. Die 

Tagesordnung wird genehmigt. Zu Punkt Verschiedenes gibt es eine Wortmeldung 
(Verfassung einer Grußbotschaft zum 100 jährigen Besehen des SFI). 

 

Top 3: Genehmigung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung  wird erläutert und genehmigt. 
 

Top 4: Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 20.10.2022 

Das Protokoll kann im Rahmen der Mitgliederversammlung vor Ort eingesehen werden 

oder im Netz unter 

https://melbbad.net/wp-content/uploads/2022/11/Protokoll.MV.UMeV.20.10.2022.pdf 

Einwände zum Protokoll gibt es seitens der Anwesenden nicht. Die MV genehmigt das 

Protokoll der MV aus 2022 mehrheitlich. 

 

Top 5: Bericht des Vorstands 
Herr Dehnen erläutert den Stand der Dinge zum geplanten Neubau des 

Funktionsgebäudes. Der Haushaltentwurf liegt beim Regierungspräsidenten in Köln. 

Die Mittel für den Neubau wurden in den Haushalt eingestellt.  

Herr Dehnen berichtet über die Aktion vor der Stadtratssitzung am vergangenen 

Dienstag, zu der Vereinsvorstand und Bürgerinitiative „Rettet das Melbbad“ 

gemeinsam aufgerufen hatten, insbesondere auch um auf „mehr Tempo bei der 

Realisierung“ zu drängen.  
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Der Vorstand sieht es als seine Aufgabe, das Thema Melbbad in der Öffentlichkeit  

weiter präsent zu halten und mit verschiedenen Aktionen den politischen Gremien zu 

vermitteln, welche Unterstützung in der breiten Bevölkerung für den Erhalt des 

Melbbads vorhanden ist (siehe Bürgerbescheid). Hierzu tragen u.a. die lebendige 

Sportfreifläche, die Nutzung des Geländes vor dem Melbbad vom Verein für 

Psychomotorik, sowie auch das alljährliche Sommerfest bei.  

Eine Wortmeldung zur u.U. nicht funktionierenden Drainage der alten Rollschuhbahn 

im Bereich der Tischtennisplatten.   

Die drei Sonnenschirme aus dem Melbbad wurden in die Schwimmbäder Friesdorf und 

Rüngsdorf verteilt.  

 

 

Top 6: Bericht des Kassenwarts Herrn Johannes Schneider 

Herrn Preil und Herrn Thelen haben den Kassenbericht geprüft (schriftliche Exemplare 

werden den Mitgliedern vor Ort zur Verfügung gestellt). Ende 2022 liegt ein 
ausreichendes Guthaben vor. Mitgliedsbeiträge wurden entsprechend Beschluss der 

vorherigen Mitgliederversammlung nicht eingezogen. Sommerfest - Einnahmen ca 
800€, Barspenden ca 400€, Ausgaben ca 2000€. 

 
 

Top 7: Bericht der Kassenprüfer 

Herr Thelen erklärt, den Kassenbericht zusammen mit Herrn Preil geprüft zu haben, 

J. Schneider hat den Kassenbericht vollständig und sehr gut aufbereitet, sowohl 
Finanzbericht, als auch Kassenbericht wurden bereits bei Top 6 vorgestellt, der 

Kassenbericht sei einwandfrei. Herr T. und Herr P. erklären sich bereit, auch in Zukunft 
für die Prüfung wieder zur Verfügung zu stehen. 

 
 

Top 8: Entlastung des Vorstands 

Der Vorstand wurde für das Rechnungsjahr einstimmig entlastet.  
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Top 9: Wahlangelegenheiten 

Neuwahl der zwei Kassenprüfer Herr Preil und Herr Thelen, jeweils einstimmig mit 

zwei Enthaltungen. 

Top 10 Beschlussfassung zur Erhebung Jahresbeitrag 2023 

Der Antrag des Vorstands, keine Mitgliedsbeiträge für das kommende Geschäftsjahr 

einzuziehen, wird mit zwei Enthaltungen angenommen. 

 

Top 11 Verschiedenes 

Herr Thelen initiiert das Grußwort anlässlich des 100 jährigen Bestehens des SFI, auch 

um die Kooperation und Vernetzung der Sportvereine untereinander zu stärken. 

Großes Lob nochmal für das Engagement des Vorstandssitzenden Achim Dehnen für 

sein unermüdliches Engagement. Herr Bergerhausen stellt den Projektstand auch aus 

seiner Sicht dar und betont, wie wichtig das Engagement des Vereins für die 2. 

Machbarkeitsstudie gewesen ist. 

Erinnerung an das Sommerfest und Bitte um Hilfe beim Aufbau. 

 

Ende: 20.40 Uhr 

 


